



BRAS
DESSUS

BRAS
DESSOUS



NEWSLETTER 30 | SEPTEMBRE 2022

SIMPLE COMME UNE FLEUR !

1^{er} octobre : Journée internationale des personnes âgées.

Aujourd'hui et demain, **2500 fleurs seront offertes** aux passant-es de différentes Communes : à Bruxelles, Court-St-Etienne, Rixensart, Nivelles, La Louvière et Ottignies-Louvain-la-Neuve. L'action invite les passant-es à **offrir la fleur à un-e aîné-e isolé-e**. Un beau geste simple et symbolique qui suffit à égayer la journée de quelqu'un ainsi qu'à **rompre l'isolement croissant des personnes âgées**. Un petit geste qui a un grand impact ! Si vous nous croisez dans une de vos rues : venez chercher une fleur et offrez-la !

Avec l'action de sensibilisation '**Simple comme une fleur**' et grâce au soutien de Samen Toujours nous voulons sensibiliser les citoyen·nes à la présence de personnes âgées, potentiellement isolées et interpeller les habitant-es sur l'existence du vieillissement dans les villes afin de rendre l'invisible visible. En outre, via une simple fleur, cette action permet de créer un lien entre une personne et un-e aîné-e. Cette action visibilise également le travail quotidien des bénévoles des réseaux d'entraide dans les divers quartiers.

Grâce à cette action, ce sont 2500 gerberas qui égayeront 2500 chaumières !!

